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～ ～今月のしでかし 三羽がらす誕生！

12月5日に橋本美香ソロライブ「美香のスタンダード万歳！Part

」 。 「 」Ⅱ がありました ８月におこなわれた 美香の基準万歳！(笑)

に続く第２弾。加納バンドの演奏にのって、美香ちゃんのＲ＆

Ｒで盛り上がりました。当初は都内のライブハウスということだ

ったが、新横浜のSOUND HOLLで行われました。遠くの方には便

利だったかもしれませんね。他のイベントと掛け持ちで、新幹

線で駆け付けたお客さんもいたようだ(笑)。前半はカバー曲中

心で英語で歌う美香ちゃん、とても気持ちよさそう。間奏では

楽しそうに踊っていました。ピンクのドレスが似合っていました

ね。途中で加納さんらの演奏の間にお召し替え。黒のドレスに

着替えて大人の美香ちゃんに大変身(?)。こんどはローリングス

トーンズのカバー。今年のライブを見たとのことで、手の届くよ

うな間近で聴いて感動したらしい。一緒に行ったゆっきぃは、キースと目があったと騒いでい

たらしい。ひろぽんは 「ローリングストーンズ好きなんだよね、曲は知らないけど(笑) 」と、 。

迷言を残したそうだ。終盤はＳＫＩの曲 『青い空の下で』は生バンドで聴くのは初めてです。

。 、 。『 』『 』ね ピコピコ音がなくて まるで別の曲のようでした(笑) スカイブルーカー 声を聴いて

と続けて 「これはひふみさんがA-YA時代に作詞した曲」と紹介して爆笑がおきました。最、

後はコーラスとして、文香ちゃんと舞香ちゃんが登場。二人とも、待っている間は美香ちゃ

んの歌声に聞き惚れていたようだ 「声が素晴らしく、うらやましいの一言 」との文香ちゃ。 。

んに、美香ちゃんが「反応が宇宙人みたい」と発言。うけている舞香ちゃんに対し「君もだ

よ～」と発言してて場内大爆笑。舞香ちゃんもたまにおかしくなるらしい。特に緊張すると、

放心状態になるそうだ。文香ちゃんは歌詞が真っ白になるらしい。美香ちゃんは歌っている

ときよりも、リーダーになってからのｍｃの方が緊張するそうだ。ステージでは緊張感が大切

とまとめていました 「３人のトークになると、ＳＫＩのステージみたいですね 」との美香ちゃ。 。

んに 「出てこなかった方がよかった？」と文香ちゃん。 二人を紹介する前の「本当は一人、

の方がいーですけど(笑)」との発言にショックをうけたらしい 「ごめんね～」と謝る美香ち。

ゃん、お客さんに向かって「私こんな意地悪な先輩じゃないですよ～」と弁解していました

が、客席の反応はおきまりの「え～～～(笑) 」 「シクシク」と悲しむ美香ちゃんでした。。

ソロライブをするのが夢と言っていた文香ちゃん。このライブを見て「絶対ムリ」と弱気にな

っていましたが、美香ちゃんに特訓してもらう約束を取り付け 「みなさんから愛情をいただ、

いて頑張ります」と気合いを入れていました。美香ちゃんが、ＳＫＩを語るにはずせない曲、

『ダンシングセブンティーン』で盛り上がり、ダブルアンコールではスペイン語を交えてしっと

りと熱唱 「これからも橋本美香は大きくなります」と言葉を残してステージは終了しました。。

ところで、今日のこの３人は美香・文香・舞香と名前に「香」がつくことで 「三香（さん、

か）する事に意義がある！」とのキャッチフレーズを発表。どうやら新ユニットが誕生したよ

うだ 「三人集まって何かすることに意義がある」とのこと。今後の活動に期待しましょう。。

でも、三羽香（ピ～～）とは呼ばないでね(笑)。



- 2 -

今月のＢＩＲＴＨＤＡＹ

12月6日にＰＴＡコミティレッスンスタジオにて、久保愛21th Birthday Party 「メグの愛・L

OVE大人のPARTY」が行われました。新しい事務所のこけら落としとなった(?)このイベント、

会場はちょっとわかりにくいところにあるのですが、その前に西葛西で行われたサイン会から

メグが道案内してくれたので大丈夫だったらしい(嘘)。サイン会が好きと語るメグちゃん、今

日は１日ご機嫌だったようだ。早々にひろぽんやゆっきぃ・彩ちゃんからお祝いの電話を頂

いたそうだ。事務所にはひろぽんから祝電も届いており 「やってくれるね～」と感激のあま、

りうれし泣きしたようだ。祝電を贈ったひろぽん、ＮＹの方の影響を受けたのでは？との噂が

飛び交いました(笑)。今日の衣装はチャイナドレスで、大人のメグをアピール。でも真相は

今日着てきた私服があまりにもカジュアルすぎたために、急遽事務所でより集めたとのこと

(笑)。チャイナドレスは雨月物語の『雨の慕情』で演じた衣装、黒の手袋とブーツは昨日の

ライブで美香ちゃんが付けていたものだそうだ。でも色気一杯で大人の雰囲気を醸し出して

好評だったようだ。今回はお酒もＯＫのパーティで、まずは乾杯。列の中央にはお酒やビー

ルにおつまみが置いてあってにぎやかな状態 「飲み過ぎて具合が悪くならないように」と釘。

を差すメグでしたが、もうすでにすごい状態になっていたようだ(笑)。いちおうディナーショ

ーになるのかな(笑)。ここで一曲、21才の大人ということで『恋はおいしい』でスタート。

そしてお客さんとの対談へと移りました。話がおもしろい方にはツゥショットポラとのことでし

たが、メグに勝てるお客さんはなかなかいなかったようだ。う～ん、手強い(笑)。考えすぎ

てスベっちゃった人は大変なことになる(笑)とのことでしたが、こちらもなかったようだ。後

半(?)は酔っぱらいが続きメグちゃんが大変だったようだ(笑)。メグちゃんからささやかなお

礼として、お菓子の詰め合わせとメッセージカードを頂きました。それにしてもほとんどのお

客さんを把握してるメグちゃん、厳しい突っ込みも繰り出されました。テレビっ子のメグです

が、その中でも好きだったドラマは『教師びんびん物語り 。最後に卒業証書を渡すシーン』

で、ＴＶを見て初めて泣いたそうだ。映画もよく見るそうで、ひろぽんと一緒に見ることも多

いようだ。好きなタイプはジャニーズ系ということで、仲居君がい

いらしい。芸達者なところもいいのかもしれませんが、某ファンさ

「 」 。んが なかいちゃ～ん と騒いでいるのは関係ないでしょう(笑)

昨日の美香ちゃんのライブに影響されて、メグもソロライブをやり

たくなったようだ。ライブを見ていて、美香ちゃんから「歌うのが

すきなんだな～」というのが伝わってきたそうだ。機会があれば

是非とのことでした。打ち上げにも参加したそうだが、みんなか

、 。ら離れたところにいたそうで 一発芸は披露しなかったよう(笑)

最後にリクエストを募って 『私だけのヒーロー 『フライデー』を、 』

熱唱しました。ケーキとともに「ハッピーバースディ」をお客さん

が合唱。すばらしい21才のスタートになったと感激したメグ 『若、

き知恵を讃えた天使たちの詩』で盛り上がり 「21才になった私、

ですけど、まだまだ制服を着てＳＫＩで頑張ります」と抱負を語り

パーティは終了しました。
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～過去のことは忘れよう～今月のしでかし

12月20日に にてＳＫＩ忘年会が行われました。今日はゆっきぃが欠席とのこと。替わりに

。 、 。新人の春日咲衣ちゃんが加わりメンバーは１４名 自己紹介の後 乾杯でスタートしました

まずはメンバーの班分け。メンバーが各自ビンゴを回して出た数字のテーブルへ分かれて行

きました。何回回してもなかなか玉が出てこないメンバーもかなりいて、ハラハラしながら注

目するお客さん(笑)。歩ちゃんは玉を反転させながら首をひねって苦笑い 「６」と「９」の。

区別が付かなかったようだ。そんな中、７番目に引いたえりりんが玉を二つ出してしまうしで

かし(笑)。笑顔でごまかすえりりんに笑って許すお客さんでしたが、その２つ目の玉はかごに

、 。戻されることはなく 最後に引くはずだった美香ちゃんは早々とテーブルが決定したのでした

その美香ちゃん、司会とメンバーへのインタビューアーとして活躍したためになかなかテーブ

ルには付けず、咲衣ちゃんが変わってお客さんと交流を深めていました。ステージの方は各

メンバーの「今年を振り返って 。５期生のさおりちゃんは今年１月にデビュー。まだ小学生」

でした。中学生になって、先生が教科別担当になので、覚えるのが大変だったそうだ。テス

トが終わったばかりとのことですが、理数系が良くて、英語以外はまぁまぁだったそうだ。今

年を振り返って点数を付けると50点とのことでした。波平ちゃんは夏にデビュー。忙しい１

年だったそうだ。ＳＫＩに入って、時間を守れるようになったのと早起きできる様になったそう

だ。翌日の用意をしてから寝るらしい。見習わなければ(笑)。今年の点数は100万点とい

きたいが、来年のことを考えて80点とのことでした。ゆみみは、最初は美香ちゃんからおと

なしい子と思われていたようだが、今ではマニアックな子に訂正されているようだ(笑)。学

校では美術部に入っているそうだ。中１ではバトミントン部に入っていたがレッスンで休むこと

が多く、ついていけなくなったので辞めたそうだ。点数は70点 「大人っぽくなった」と言。

われて照れる中井ちゃんは、転校した影響で夏休みは大変だったそうだ。ほとんど毎日学校

へ通ったそうで、頭が良くなったと中井ちゃん。全教科30点以上上がったそうだ。部活は書

道部で、６級の腕前らしい。でも正座は３分もたないそうだ(笑)。 点数は90点以上とのこと

でした。舞香ちゃんは８月デビュー。ＳＫＩにはいる前は家に帰ってビデオ見てすぐ寝る生活

だったそうで、夢を見るのが好きだと言うことです。エレベーターが落ちてつぶれる夢とかも

見るそうだが、怖い物は好きらしい。映画も人が食べられるとか、そういうのが好きらしい。

。 。 。 、恐るべし＞舞香(笑) いろいろ想像して広げるのが好きだそうだ 点数は80点 えりりんは

み
か

あ
や
か
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すごく忙しい１年で、とても充実していてあっという間に終わる感じとのこと。間もなく受験で

すが、とてもあせっているらしい。理科・英語・数学がダメだそうだ。特に数学は驚くほど

とのことで 「歩ちゃんと張り合える」らしい。そんなところで張り合ってどうする(笑)。点数、

は５０点。その歩ちゃん、数学の必要性がわからないとお手上げ状態 「＋と－があればい。

い」と開き直っているようだ。一方、体育の成績がＵＰしたそうだ。創作ダンスの評価が良

かったとのことだが、実はＳＫＩの振りをパクったらしい(笑)。今年は60点とのことでした。

朋ちゃんは、ＳＫＩのサブちゃんになったことが印象的。ＳＫＩでにぎやかな朋ちゃんですが、

「学校でもにぎやか？」の問いに「ご想像に任せます」と返答。美香ちゃんから「すごい想

像つきますね」と言われて大苦笑。火傷をしたり大変な１年で、60点とのこと 「充実してい。

た」と語るカコちゃんは、水上が楽しかったそうだ。運動音痴ということで、体育の時間は

。 。 、憂鬱とのこと 好きだった英語で初めて赤点を取ってしまったと反省 ＳＫＩでは後輩が増え

中学生が多くなって元気いっぱいで、事務所が明るくなったとのこと。新しい事務所で、蛍

光灯が明るいと言うわけではないようだ(笑)。点数は８０点。文香ちゃんは自分のやりたか

ったこと（歌うこと）ができて良かったと満足。ＣＤも参加できて嬉しいとのこと 「歌って本。

当に難しいなぁ」と感じたそうだ。美香ちゃんと食べ物の趣味が合うらしく、話が弾んでいま

した。点数は80点。ハイテンションで登場したひろぽんには、いきなり「酔ってますか？」と

質問する美香ちゃん(笑) 「みんなが酔ってるから私も酔ってきちゃう」と言い訳コメント。

(笑)。変わったことは、花の短大生になったこと。自分なりにけじめを付けて、い～感じら

しい。英語の授業自体は、高校時代とあまり変わらないとのこと。英会話も外国人の先生と

するそうだが、ひろぽんはジェスチャータイプらしい(笑)。もうバッチリだそうで、映画も字

幕スーパーなんかいらなと豪語するひろぽん 「雰囲気で味わう」と語っていました(笑)。。

点数は77点。メグは一人芝居をして保母さんが楽しかったとのこと。ついこの前にBirthday

Partyで祝って貰って「しあわせものでした」と語っていました。点数は80点。リーダーに

就任して活躍している美香ちゃんは、社会人になって生活が大変になったとのこと。ＳＫＩオ

ンリーの１年で、これからもいろいろなことをしていきたいと語っていました。点数は80点でし

た。続いて恒例のビンゴゲーム大会。ビンゴの台を脇にしまって(笑)、メンバーが数字を言

っていきました。えりりん、ビンゴに「ゼロ」はないぞ！(笑) みごとビンゴした方には、先

着順にツゥショットポラ・写真３枚・写真１枚が贈られました。ひろぽんとメグがメンバー言

うの数字を記録して当選した方をチェックする手はずだったのだが、次から次へと数字を言

い続けるメンバーに当選者の列があふれ出し、数名を除いてノーチェック。メンバーが数字
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を重複して言わないかをチェックする役目に変わったようだ 「新人さん、いらっしゃい～」。

のコーナーでは、なんと最近入会したお客さんを呼んでインタビュー(笑)。だいぶ緊張して

いたようだ 「ＳＫＩに入ったきっかけは？」と言って 「メンバーじゃないですよね(笑)」と取。 、

り消す美香ちゃん。こちらも緊張していたようだ。メンバーの新人は春日咲衣ちゃん。プロフ

ィールは「今月の新人」をご覧下さい。次のゲームは山手線ゲーム。お題に次々と答えてい

くゲーム 詰まった方はＳＫＩ基金に募金 メンバーも参加して行われました 最初のお題 ヨ。 。 。 「

ーロッパの国」ではりきるひろぽん。でもそのお題は廻ってきませんでした(笑)。クイズ大会

の後はリクエストコーナー。首都圏チーム、ローカルチーム、カントリーチームに分かれてそ

れぞれリクエスト曲を熱唱 『天使のアイス 『若き知恵を讃えた天使たちの詩 『イルミネー。 』 』

ション』が歌われました。盛り

上がり、コールをかけるお客さ

ん。一部のメンバーは一緒にな

ってコールをかけていたようだ。

楽しかった忘年会も、最後に３

本締めでおひらきに。記念ポラ

を取り終了。と思ったら最後に

ひろぽんの「１８才」をサービ

ス。和気藹々で盛り上がりまし

た。

今月の新入生( )?
この忘年会で初登場した春日咲衣 ちゃん。昭和57年の12月31かすがさえ

日の大晦日が誕生日とのこと。身長は160センチで、オーディション

で入ったそうだ。デビューを見て応募したそうだ。果物が好きとのこ

とで、エビとイカが嫌いとのこと。料理は得意なほうらしい。歌より

は踊りの方が好きとのことで、学校ではダンス部にいるらしい。妹が

いるそうで、服を勝手に着ていかれてよく喧嘩するらしい。kinki ki

dsが大好きということでした。いきなり忘年会でファンさんと接して大

変だったかもしれませんが、その分自分をアピールできる機会ができ

たことですし、これからものびのびとがんばってください。

なお、美香ちゃん＆文香ちゃんの画像は来月シールプリントを添える予定なので、お許しくだ

さい。

また、先月より続いている１０月公演の記事は、マシントラブルのため、延期させていただき

ました。
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～冬だけどサマージャンボ～今月のしでかし

11月29日に第２回サマージャンボの賞品、シークレットピクニックが行われました。６名様当

選のことだが、宝くじには付き物の名乗りでない方が出て、参加したお客さんは４名。もっ

たいないですね。眠い目をこすりながらＡＬＴＡ前を9:30にコミバンは出発しました。車はい

。 。 、きなりデニーズへ ここでメンバーと待ち合わせ ファミレスでメンバーと待ち合わせなんて

なんかシアワセな気分。そのメンバーはカコちゃん、中井ちゃん、さおりちゃんの３人 「デ。

ニーズへようこそ！」と店員さんに案内されて店内でミーティング。ここで今日これからの企

画の検討がなされたらしい(笑)。スタッフの加藤さんが今日誕生日だったようで、一同から

。 、 。 、から祝福をうけていました およそ１時間後 車は新宿御苑に到着しました 御苑に入って

温室内を散歩してから芝生の広場へ。ここでお弁当を食べて、その後はお話しandおあそび

タイム。輪になってバレーボールを楽しみましたが、あまりトスは繋がらずに球拾いで忙しい

スタッフ(笑)。そのスタッフは飯抜きだったようだ。でもメンバーに取られたわけではありま

せん(笑)。中井ちゃんはヒールの高いをブーツを履いていて 「中井ちゃんおっきくなったね、

～」と聞くと 「はい、ちょっとずるしてますけど(笑)」と素直な返答。公園内で白人のおば、

あちゃんが孫を遊ばせてて、カコ

ちゃんがその子を気になっていた

ようだ。カコちゃん「外人」にな

りたいらしい。阪口さんから間違

えて名前を呼ばれて 「会心の笑、

顔」でつっこむさおりちゃん。だ

。いぶ地が出てきたようですね(笑)

楽しい時間もあっという間、14:3

0頃に撤収。公園内を歩いて、並

木のとこでツーショットポラ。最後

に駐車場で握手会。１日おつきあ

いいただきありがとうございました。

また、12月20日にＰＴＡコミティレッスンスタジオにてプライベートライブが行われました。

こちらは当選者15名全員が参加。参加メンバーは川野・中井・伊藤・三浦・寄合・秋山・

久川・小田・波平・遠藤の10人。久しぶりの「制服宣言」を宣誓して始まりました 「スリリ。

ングなコンサートですね」とえりりんと歩ちゃん。受験生の二人ですが、歩ちゃんは校長先生

に魔法をかけているそうだ(笑)。効果があるといいですね。さおりちゃんとゆみみは体が弱

いそうで、さおりちゃんは油物やケーキはドクターストップがかかっているそうだ。進行表に

は『わ・た・し』が合ったようだが、誰も歌えないと却下。撤去されたようだ 『恋のエンジ。

ェル』では、文香ちゃんが歌詞を忘れて泣き出すハプニング。でも、なんとか歌い終えた文

香ちゃん。席へ戻ってゆみみになだめられていました。今日はオケをメンバー自身が出して

いたよう。ゆみみと波平ちゃんは手拍子をして、一緒に盛り上がっていました。この二人はと

ても仲がよさそうでした。20曲、２時間弱の時間ライブは続きました。
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